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DELIBERAZIONE DEL II^

ALERMO

CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERAZIONE NO 68 DEL IOIO3I2OIT

r Seduta: crdinaria = Seduta: pubblica di prr-.secuzione

OGGETTO: Approvazionc verbale seduta del 2210212017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno DIECI del mese MARZO. alle ore 10,00 ad inizio lavori

si è riunito in Palermo nella sede della lI Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale. convocato a

norma dell'art. 13 del Regolamento per il Decentramento, giusta convocazione del Presidente Antonio

Tomaselli, dell'odg , con prot. n. 1,57808 del 2410212011.

Al momento della votazione del presente atto alle ore 10,ulul risultano presenti iseguenti Consiglieri:

TOMASELLI ANTONIO Pres.

P

Ass Presidente

Consiglicrc Consiglierc Prcs. Ass.

CANGELOSI MICHELE P LA VALLE MARIAGRAZIA A

CARDELLA FRANCESCO P MARCHESE EUGENIO A

COLLETTI GIOVAI{NI P SALA CLAUDIO P

DI FAZIO GIOVANNI P SCARLATA F.SCO PAOLO P

DUMINUCO DARIO A SAVOCA SALVATORE A

(}IOCALIERO GIUSEPPE P TERZO DANTE A

GRECO MARIO A

GI]ARESI GIt]SEPPE A

INZERILLO GIOVANNI A TOTALE 08 08

Presiecle la seduta il Presidente Antonio Tomaselli ,

parteci.pa e assiste in qualità di Segretario la Sig.ra Anna Maria Geraci.



IL COI{SIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del2210212017

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione1,

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,
Colletti , Cardella e Marchese, il cui risultato è il seguente:

Presenti n" 08

Assenti no 08

Votanti n" 08

Voti favorevoli no 08

Astenuti n' ll

Voti contrari n" ll

DELIBERA

Il verbale del 2210212017 approvato all'unanimità, allegato alla presente cieliberazione.



Letto, approvato e sottoscritto

Il Segretario

(Ar:na Maria Geraci)

Qta &*,'

Il Presidente

CERTIFICATO Di PUBBLICAZICNE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazior:e è stata pr.rbblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decimo giorno successivo.

P.O.

L'Esperto Contabile

(D.ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia deila presente rieliberaziùne, è s'.ata pubblicata all'Aìbo Pretorio di questo Clomune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

' Paiermo

Il Segretario Comunaie

_-------_:
DICI]IARAZICNE DI ESECUTIVITA'

La presente deiioerazione è divenuta esecutiva ii a seguito di pui:blicazrone

all'Albo Pretorio e ali'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi dei cr-'mbiratc disp,;.sio degli

arli. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 ':lello statuto.

Falermo

P.C.
L'Espelic Corialoile

(D.ssa Giovanrra I-*tà)
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L'antto 2017,i1giorno 22 del mese di Febbraio si è riunito presso la sua sede sita in via S. Circi';rrRf3, il,,t;t+
Consiglio Straordinario della II Circoscrizione giusta convocazione a norma di Regolamento, del p."51aanr;''"i' "''
Tomaselliprot. 138099 dell710212017 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra. Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presidente Tomaselli chiama l'appello alle ore 09,45 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo e Marchese. Risultano assenti i

Consiglieri Duminuco, Greco, La Valle, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo.

Pertanto verificata la presenza del numero legale la seduta viene dichiarata aperta.

Il Presidente Tomaselli presentatutti gli ospiti e liringraziaperessere intervenuti alConsiglio Straordinario

della data odierna.

Gli ospiti intervenuti sono: l'Assessore Marino, il Sindaco di Belmonte Mezzagno Di Liber-to Pietro,

l'Assessore delle Politiche Ambientali Marco Cenci di Villabate, la D.ssa Calì, il Consigliere di Villabate

Giuseppe Alaimo, il Commissario l]ccello e Garnbino della P.M.di Palermo e numerosi residenti della

borgata di Ciaculli.

Alle ore 9150 entra il consi. Savoca.

Il Presidente introduce i lavori sottolineando che la riunione è finalizzata per trovare soluzioni all'inciviltà

diffusa di troppi cittadini che conferiscono i rifiuti d'ogni tipo e in qualsiasi fascia oraria nelle zone più

prossime ai Comuni limitrofi, specie da quando questi Comuni hanno iniziato la raccolta differenziata.

Nonostante l'impegno della P.M. che è stato incrementato ci si rende conto che, i pochi risultati ottenuti

non bastano.

Alle ore 09158 entrano i Consiglieri Greco e Scarlata.

Le zone che il Presidente vuole attenzionare sono via Pomara e via Ripellino, la bretella di Viale Regione

Siciliana angolo via Messina Montagne e via Ciaculli incrocio via Gibilrossa.

Interviene la D.ssa Calì che rispetto alle zone indicate afferma che, tutte le iniziative intraprese per la

risoluzione del problema (compreso l'eliminazione dei cassonetti) non ha sortito a risultati accettabili, tanto

che talvoita sono costretti ad utilizzarc la pala meccanica. Chiede vivamente maggiori corfrolli e la
collaborazione con i comuni limitrofi perché da quando questi si sono organizzali con la raccolta

differenziata evidentemente ci sono loro cittadini che conferiscono rifiuti indiscriminati nel comune di

Palermo peggiorando il problema che è diventato insostenibile. In molte zone i rifiuti vengono conferiti non

durante la giornata ma nelle ore notturne o all'alba, pertanto chiede che possa essere fatto un servizio di

vigilanza soprattutto in quelle ore.



Interviene l'Assessore Marco Cenci di Villabate il quale afferma che lo sversamento dei rifid I 
,":

intercomuuale è sofferto anche dal Comune di Villabate. È stato acceftato che commercianti e artigianif'1")

palermitani sversano rifiuti indiscriminati nel territorio di Villabate. Comunica che il comune ha attivato il:''

servizio di raccolta porta a porta ed è stato accefiato che è un servizio che funziona anche se il percorso

virluoso che è stato iniziato deve ancora continuare.

Alle ore 10110 entra il Consigliere Duminuco.

Chiede un maggior controllo del territorio palermitano sul quale itr Comune di Villabate non ha alcuna

competenza e chiede di spostare i cassonetti collocati vicino lo svincolo di Villabate perché da quello

svincolo transitano un elevato numero di vetture cire raggiungono i paesi dell'entroterra.

Alle ore 10,20 entrano i Consiglieri La Valle e Sala"

Interviene il Sindaco di Behnonte Mezzagno Di Liberto Pietro, che precisa che la raccolta differenziata è

stata già attivata nel suo comune da ben cinque amri. Sottolinea che i rifiuti debbono essere considerati vere

risorse che consentono ai comuni di usufruire di introiti. Personalmente afferma che tali introiti gli hanno

consentito di ridune la tassa dell'immondizia. Anche lui registra uno sversamento nel proprio territorio di

rifiuti conferiti da soggetti non residenti nel suo comune e si è attrezzato con "numerose foto trappole"

munite di batterie al litio che catturano le immagini attraverso delle fotocellule e inviano in ternpo reale le

foto anche al cellLrlare.

Alle ore 10:30 entra il Presidente della Rap Dolce ed escono i Consiglieri La Valle e Sala.

Ha inoltre usuf,ruito della collaborazione per i controlli anche da parte dei Carabinieri e della Guardia di

Finanza. È una guerra che bisogna poftare avanti quotidianamente e costantemente e l'unica strada

percorribile sono le sanzioni e i controlli

Alle ore 10:40 escono i Consiglieri Cardella, Durninuco e Scarlata.

Interviene il Commissario Uccello della P.M. di Palermo che anticipa che per tutto il temitorio di Palermo e

per diversi tipologie di intervento dispone di un totale ctri 25 unità e la disponibilità di 3 autovetture. Al

momento da 3 giorni è presente h24 una pattuglia in via Ripellino che però non può essere garantita ancora a

lungo o fine a tempo determinato perché deve intervenire su tutta la città e per diversi servizi. Precisa che

non ha potere decisionale e che le disposizioni che le vengono date in via gerarchica ha l'obbligo di

rispettarle. ln merito a quei cassonetti collocati in luoghi ad alto transito veicolare specifica che invece nella

bretella di viale Regione Sicìliana angolo via Messina Montagne c' è una strada cieca eppure vi sono rifiuti

di ogni genere, peftanto ritiene che spostare i contenitori non sia la soluzione definitiva al problema.

A questo punto intervengono i Consiglieri Inzerillo, Marchese, Giocaliero, Guaresi e Savoca, i cui interventi

qui sintetizzati chiedono tutti un controllo serrato del territorio e sanzioni che devono essere ampiamente

pubblicizzati. Bisogna ufilizzare telecamere, potenziare il servizio della P.M., aurnentare le isole ecologiche

e attivare tutte quelle iniziative utili ad affrontare quella che ormai deve essere considerata una guerra contro

l'inciviltà. Oggi si sono attenzionati alcuni luoghi in particoiare ma la problematica è enonnemente più



estesa a tutto il territorio e coinvolge anche non solo occasionali cittadini incivili

sistematicamente sono ors.anizzati per conferire rif-rLrti in ntaniera illegale.

Il Presidente Tomaselli che ringrazia il Sindaco di Behronte Mezzagno e l'Assessore di Vil

precisa clre le sue cornpetenze gli hanno consentito di poter organizzare Ia riunione odierna in uno spirito di

collaborazione e sinergia. Ma rispetto alle iniziative da intraprendere il suo ruolo di Presidente di

Circoscrizione lia dei lirniti perché le competenze sono della Giunta Comunale che deve fare delle scelte da

poftare avanti con i'Azienda Rap e con la P.M. pertanto chiede all'Assessore Marino quali strategie si

intendono attivare per affrontare le problematiche presentate nei tre siti di cui si è parlato ma anche negli

altri siti presentati dai consiglieri e che riguardano tutto iI territorio.

Interviene l'Assessore Marino il quale specifica che per risolvere il problema ci vuole sicurarnente un

progetto. Occore del tempo e la convergenza di diversi soggetti prima fra tutti ci vuole la collaborazione dei

cittadini.

Le problematiche rappresentate oggi vanno moltiplicate per tutte le B Circoscrizioni. Distingue il problema

in clue grandi tipologie: i rifiuti conferiti in maniera e in orari scorretti e i rifiuti conferiti illegahnente.

Ritiene di dover fennare la propria attenzione in parlicolar modo sui rifiuti conferiti illegahnente soprattutto

da ambulanti e da soggetti che non soio abbandonano ingombranti che provengono da abitazioni civili

(rnobili, elettrodomestici etc) ma soggetti che abbandonano rifìuti pericolosi come l'eternit, inerli ed altro.

Questi rifìLrti vengono po(ati in punti "storici" dove si trova di tutto. L'orientamento rispetto a questo

probiema è quello di aumentare i punti di conferimento. Per quanto riguarda il potenziamento dei controlli a

seguito di una rìunione efTettuata anche con il Sindaco si è stabilito che dopo le elezioni si chiederà a

Palermo Ambiente i'impegno di circa 40 persone che verranno ttllizzate per il servizio di vigilanza.

Il Presidente Tomaselli interviene per chiedere concretamente se ci sono soluzioni o percorsi cire si

intendono seguire e specif,rcatamente per via Messina Montagne, per via Ripellino e per Ciaculli al bivio

Gibilrossa. A qLresto punto il Presidente insieme alla D..ssa Calì tenendo conto della densità di popolazione

e della percentuaie forfettaria dei residenti piir anziani e con l'aiuto dei residenti di Ciaculli per f incrocio

delle vie Ciaculli e Gibilrossa risulta necessario individuare diverse postazioni per la collocazione dei

cassonetti al fine di avere una equa distribuzione degii stessi sul teritorio.. Per il punto di raccolta all'angolo

di via M. Montagne - bretella autostradale - esso verrà eliminato perché distante dal centro abitato. Per il
punto di raccolta di via Ripellino, esso verrà lnantenuto in quanto è l'unico presente nella zona di via

Pomara Alle ore 11,4CI il Presidente chiude la seduta di Consiglio.

ii Segretario Il Presidente

Antonio TomaselliEsp. Amrn.vo S
f"
(!-uu

na Maria Geraci
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